

# うれしい出来事



先日、ある「こども110番の家」の方から、お話があるというのでおうかがいしました。話の概要は、次のとおりです。

「ある日の朝、家族が、自宅の前を学校と反対の方向に歩いていく小学生を見かけた。高学年と思われるその子に声を掛けたところ、『登校途中で同じ班の低学年の子が体調不良を訴えたので、正・副班長で相談して、他の下級生を学校に連れて行く役目と体調不良の子を自宅に送る役目を分担した』とのこと。それを聞いて、子供同士で話し合っって判断したことと実行したことに、驚くと同時に感心した。校長先生に話そう話そうと思いながら、ついつい今になってしまった。」

——大変うれしいお話に興奮した私は、すぐ後の朝会で早速そのエピソードを全校児童に紹介しました。本校に、そのように機転を利かせた判断・行動ができる児童がいることをうれしく、そして誇りに思いました。その方は、「それと、『こども110番の家』はいつでも遠慮無く使ってほしいと、子供たちに伝えてください。」とおっしゃっていたので、併せて児童に伝えさせていただきました。

# 運動会の練習、頑張っています!!

R5運動会、いよいよ10/21(土)開催!!  
 スローガン 「仲間とともに 全力つくせ  
 正々堂々 山小ワールドカップ」



# 応援団と代表委員会の6学年リーダーにインタビュー!!

赤組応援団長 横山綺乃さん

私は小学校最後の運動会を赤組のみんなと全力で戦って、全力で楽しみたいです。今年は、先生方と協力して行う競技があるので、最高の思い出になるといいなと思います。



赤組のダンスは、ディズニー40周年記念テーマソングです。6年生みんな、できないことがあっても、あきらめずに全力で練習しました。聞いたことがない人も、ぜひ踊ってみてください。

白組応援団長 青木颯音さん

ぼくは小学校最後の運動会で応援団長をします。最後ということもあり応援団のみんなも気合いを入れて練習しています。なので、ぼくも応援団長として声を大きく出して運動会を盛り上げたいです。それにみんなダンスが上手なのでそこも注意して見てほしいです。



代表委員会のリーダーとしてスローガンを決める話し合いを進行した 大瀧幸成さん・大岡優さん

各クラスからのいろいろな案がある中、なかなか1つに決まらず、何度も話し合いを重ねました。このスローガンをもとに、小学校最後の運動会が素晴らしいものとなるように、仲間と共に勝利を目指して全力で頑張りたいです。また、来年、それ以降もずっと続くので、未来の運動会にもエールを送りたいと思います。



ひわた はると

# 教育実習中の日和田晴登さん(白鷗大3年)に聞きました

山前小は自宅から一番近い小学校であり(母校は旧山前南小)、以前から親近感を感じていました。実際に実習をしてみて、子供たちはとても活発で、何より元気という印象を受けています。休み時間になると子供たちが私の近くに寄ってきて、本当にかわいいです。でも授業になれば、子供たちは必死に考え、グループ活動では積極的に意見を伝え合う姿が見られます。また、研修や授業を通して、先生方が学力向上に向けて学校全体で熱心に取り組んでいることも分かりました。



#### ◇稲刈り体験 9/29（金）

4・5・6年生が稲刈りを行いました。5月に植えた苗がすくすく育ち、見事な黄金色の稲穂に育ちました。初めて稲刈り体験する子、家のお手伝いとして稲刈りを経験している子もいてお互いに教え合いながら活動を進めることができました。今年度も保護者・地域の皆様にお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。



#### ◇2年生SL体験乗車 9/29（金）

真岡駅～茂木駅間のSLの旅に出かけました。車窓からの景色を眺めたり、並松公園で遊んだり、笑顔いっぱいの日でした。



#### ◇道徳研究授業 10/4（水）

道徳科の研究授業を行いました。本校では、どのクラスも「考え、議論する道徳」を進めています。子供たちは先生の発問に対して、様々な意見を次々に発表していました。放課後、授業の内容を深めるための研究会が行われ、授業がさらに良いものになるよう話し合いが行われました。



#### ◇PTA奉仕作業 10/7(土)

藤棚の刈込み、サッカーゴールの移動、テント立て、農園の除草をしていただきました。細部まで丁寧に作業をしてくださり、よりよい環境をつくることができました。今後も子供たちのために本校教育活動へお力添えいただきますようお願いいたします。

